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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta dell’11/03/2019 

L’anno duemiladiciannove, il giorno undici del mese di marzo, in Palermo, nella Sala Consiliare 

della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n. 155475 del 26/02/2019 ai sensi delle 

vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti 

iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità di 

Segretario l’Istruttore Amministrativo Maria Calogera Grasso, coadiuvata, nella funzione di 

verbalizzante dal Signor Russo Nicolò, Istruttore Amministrativo dell’U.O. 3 Organi Istituzionali. 

Alle ore 09:36 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del 

quale sono assenti il Vice Presidente Schiera e i Conss. Buccola, Di Vincenti e Lupo. 

Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Conss. Buonpasso, Ruggiero e Sinopoli con l’approvazione del Consiglio. 

Alle ore 09:37 il Presidente lascia i lavori per partecipare alla cerimonia di accoglienza delle 

delegazioni dei Paesi partner del Progetto Erasmus che si tiene presso l’I.C.S Pestalozzi - Cavour. 

Alla stessa ora entra in aula il Cons. Di Vincenti.  

Assume la direzione dei lavori il Cons. Dentici, essendo il più anziano fra i Consiglieri 

presenti, il quale chiede eventuali comunicazioni da parte dei colleghi. 

Alle ore 09:38 entra il Cons. Lupo ed esce il Cons. Buonpasso per intervenire alla 

suddetta cerimonia. 

Il Cons. Lupo – Informa che i cittadini di via Giuseppe Li Bassi chiedono che sia eseguito il 

diserbo perché la crescita di erbacce, soprattutto sotto i marciapiedi, crea problemi di allergia a 

molti residenti. Inoltre, sollecita la potatura degli alberi in Piazza Pagliarelli e in particolare quello 

posto davanti alla scuola Mancini, da cui sono caduti alcuni rami. Ha contattato la Dott.ssa Placenza 

la quale ha assicurato l’intervento, ma fino ad oggi non è stato fatto nulla. Riferisce, anche, che un 

centauro ha avuto un incidente, fortunatamente senza gravi conseguenze, in via Altofonte a causa 

delle buche presenti sull’asfalto. Si rammarica per un’ordinanza scaduta lo scorso 4 marzo che 

prevedeva il rifacimento del manto stradale e non applicata. 

Alle ore 09:44 entrano il Cons. Buccola e il Vice Presidente Schiera il quale assume la 

direzione dei lavori. 

Il Cons. Tuzzolino – Riferisce di essere intervenuto a una discussione, svoltasi tramite social, 

avviata dai residenti di via Cesare Terranova e di via dei Fiori i quali lamentano che da diversi mesi 

non avviene lo spazzamento. In merito a ciò si è messo in contattato con la RAP e gli è stato detto 

che gli operatori intervengono almeno una volta a settimana. Nella veste di Consigliere sostiene le 

tesi dei cittadini e continuerà a tenersi informato sulla vicenda. 

Il Cons. Di Vincenti – In merito all’interrogazione sulla deliberazione approvata dal 

Consiglio nel 2014, inerente all’intitolazione di una piazzetta al Commissario di P.S. Luigi 

Calabresi, riferisce di avere parlato con il Sindaco, alla presenza del Vice Questore, il quale ha 

assicurato il suo personale interessamento. 

Il Cons. Ruggiero – Chiede che si possa osservare un minuto di silenzio per commemorare la 

morte dell’Assessore Regionale Sebastiano Tusa e di tutte le altre vittime della Sciagura aerea 

accaduta il giorno precedente ad Addis Abeba, in Etiopia. 

Il Presidente f.f. – Accoglie la richiesta e invita i Colleghi a osservare un minuto di silenzio. 

Il Cons. Buccola – Si associa alle lamentele poste dai cittadini a proposito di spazzamento e 

diserbo giacchè anche i residenti di via Giuseppe Pagano gli hanno riferito del medesimo problema. 
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Chiede l’invio di una nota in proposito poichè la via è altamente frequentata in virtù della presenza 

nelle vicinanze di scuole e uffici pubblici. 

 Il Cons. Lupo – Comunica che finalmente stamane sono iniziati i lavori di pulizia in via 

Bachelet; che in via Trasselli molti pali dell’illuminazione sono stati dismessi, creando in tal modo 

pericoli per gli abitanti. 

Alle ore 09:54 il Presidente f.f., al fine di permettere ai tutti i Colleghi la partecipazione 

alla cerimonia dell’accoglienza prevista all’I.C.S. Pestalozzi – Cavour, chiude la seduta.   
 

 

 F.to il Segretario F.to il Presidente f.f. 

Istruttore Amministrativo Consigliere Mirko Dentici 

 Maria Calogera Grasso  

            

 

       

 F.to il Presidente f.f.                                                          F.to il Presidente 

 Vice Presidente Alessandro Schiera Silvio Moncada 

 

 

 
 

Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti di ufficio 

dell’Amministrazione. 

 


